

Le président élu du Salvador est reçu par le président cubain



La Havane, 14 avril, (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro a reçu ici à La Havane, le président élu du Salvador, Salvador Sánchez Cerén, qui réalise une visite de travail dans notre pays.

Durant la rencontre dans la capitale cubaine, les deux parties ont mis en relief la marche des relations entre les deux pays et les perspectives pour son développement.

Salvador Sánchez Cerén, était accompagné de sa femme Margarita Villalta et de Manuel Melgar, Secrétaire Privé du futur chef d'état.

Le vice-président, Miguel Díaz-Canel et le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla ont pris part à l'entretien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20400-le-president-elu-du-salvador-est-recu-par-le-president-cubain>



Radio Habana Cuba